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(I lavori proseguono alle ore 14.00 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 506 presentata da Avetta, inerente a "DGR
mercatini del 3.11.2020: la Regione ha ponderato le possibili conseguenze?"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 506.
La parola al Consigliere Avetta per l'illustrazione.

AVETTA Alberto

Grazie, Presidente, e grazie anche all'Assessore Ricca, che saluto. Grazie per la
disponibilità a rispondere a questa interrogazione.

La DGR oggetto dell'interrogazione riguarda un tema che è molto attuale, tant'è vero che
addirittura l'Arcivescovo Nosiglia ha espresso la sua preoccupazione con parole molto profonde
e anche molto condivisibili sulle conseguenze possibili che questa delibera avrebbe comportato
per le persone che traggono il loro reddito in particolare del mercato di via Carcano.

Il nostro stupore rispetto a questa DGR è duplice: lo è perché ci chiediamo se la Giunta
abbia ponderato a fondo le possibili conseguenze della delibera che incide, fra le altre, su una
realtà come quella cui ho fatto riferimento, che, tra l'altro, con il buon lavoro del Comune e della
Prefettura, si è riusciti a gestire. Ma lo stupore deriva anche dal fatto che, secondo notizie a
mezzo stampa, proprio dopo le riflessioni molto profonde dell'Arcivescovo questa delibera
sarebbe stata sospesa.

Allora, la nostra domanda è la seguente (quella riportata nell'interrogazione): chiediamo
se la Giunta abbia valutato a fondo le conseguenze di questa delibera; se abbia condiviso il
percorso decisionale - perché si riferisce in particolare alla vicenda di Via Carcano - con la Città
e con il Prefetto; e, se posso, aggiungono anche una richiesta di chiarimento sull'eventuale
sospensione dalla delibera stessa.

Grazie, Presidente.

PRESIDENTE

Ringraziamo il Consigliere Alberto Avetta per l'illustrazione.
Per la Giunta, si è reso disponibile alla risposta l'Assessore Fabrizio Ricca; prego, ne ha

facoltà per cinque minuti.

RICCA Fabrizio , Assessore alla sicurezza

Ringrazio lei, Presidente, e ringrazio il Consigliere Avetta per l'interrogazione, che ci dà
modo di poter dissipare i dubbi, soprattutto quelli che sono stati creati a mezzo stampa da alcune
persone che, probabilmente, non sapendo e non essendosi confrontati, avevano una visione
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parziale della situazione.
Innanzitutto, mi permetto di ringraziare il Prefetto di Torino, sua Eccellenza Claudio

Palomba, per il supporto continuo e costante che dà all'Amministrazione regionale anche su
questo tema.

Per rispondere alla domanda: sì, assolutamente. Il percorso è un percorso in condivisione
ed entro il 1° dicembre, in un tavolo istituzionale con la Prefettura e la Città di Torino,
concorderemo le modalità di gestione della chiusura del mercato di libero scambio.

Ringrazio anche sua Eccellenza, l'Arcivescovo Nosiglia, perché le sue parole sono
assolutamente da elogiare, in quanto riprendono esattamente quella che è la visione di questa
Giunta. La "beneficenza pelosa" non è per noi. Noi vogliamo davvero aiutare chi è in difficoltà e
non lasciare che le persone che definiscono poveri (molti in questa città) vadano a mendicare su
lenzuoli sporchi o su un asfalto umido, all'interno di un'area che potrebbe essere adeguata e
migliorata.

Ripeto, dato che a noi la beneficenza pelosa non piace, siamo disponibili a trovare una
soluzione lontana da quelle vie, esattamente com'è stato liberato da Canale Molassi.

Riteniamo che se un percorso per salvaguardare le nuove povertà, come sono definite,
verrà fatto, verrà fatto in maniera intelligente, istituzionale e, soprattutto, salvaguardando la
dignità delle persone.

Ripeto, mi rifiuto di pensare che nel 2020, quasi 2021, ci siano persone che per vivere
devono mettere lenzuoli sporchi su asfalto umido e cercare di vendere delle cianfrusaglie
recuperate chissà dove.

Grazie, Presidente.

PRESIDENTE

Ringraziamo l'Assessore Fabrizio Ricca per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.27 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.47)


